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Zitat von Norbert 

Zitat von GlubSau 

Danke für den Eindruck!

Das wir einige U-Spieler aus anderen Nationen haben war mir so nicht bekannt.
Wegen der Durchlässigkeit: Ist diese bei Vereinen wie Leipzig/Stuttgart/Mainz
so viel besser wie bei uns? BAyern und der BvB machen es derzeit vor, dass
selbst die großen Vereine Spieler der U21 integrieren. Das war bei den Bayern
früher selten der Fall.

Was braucht das NLZ, damit es wieder mehr Ansehen erreicht? Durchlässigkeit
und Spielern frühzeitig Perspektive bei den Profis aufzeigen bin ich voll bei dir.
Wie sieht es im Vergleich zu anderen NLZ`s mit Trainigsequipment, -technik
und Ausrüstung aus? Sind wir da "up to date"? Kann mir vorstellen das
Hoffenheim oder Leipzig uns da mit technischem Fortschritt ziemlich voraus
sind.

Wenn ich das so lese, liegt noch viel Arbeit vor MW. Hat er mal gesagt, wie er
sich das NLZ in paar Jahren vorstellen will und wie er es verändern möchte?

Alles anzeigen 

DB4 hat es doch beschrieben, dass die Abwerbung schon bei der U13 beginnt. Nur
welche dieser abgeworbenen Spieler haben es wo anders in den Profibereich geschafft?
Geht ja anderen Vereinen ähnlich. So groß ist die Durchlässigkeit bei anderen Vereinen
auch nicht. Auch die Bayern haben erst jetzt wieder damit angefangen und wenn du
erfolgreich bist, kannst du auch mal mehr junge Spieler testen. Wir hatten mal auch
eine gute Durchlässigkeit: Gündogan, Stark, Plattenhart, zuletzt Löwen, Möhwald und
Leibold wurden durch uns in die BL eingeführt, Auch Kammerbauer und Teuchert haben
wir ausgebildet, Sabiri bekam bei uns die Chance. Rhein konnte sich über die U21
empfehlen. Erras und Mühl wurden hier ausgebildet. Viele junge Spieler, die wir geholt
haben, wurden verliehen. So schlecht, wie es einige vom Sofa aus betrachten ist die
Durchlässigkeit nicht. Nur diese Saison ist eben besch.... gelaufen, Da war aber auch
kaum ein Überflieger von unten dabei.
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Veteran: die u17 und U19 sind nicht gerade erste Sahne im Moment, abwarten ob sich
dennoch etwas entwickelt. Allerdings hat die U21 wieder verhältnismäßig erfolgreich
gespielt. Schleimer wurde ja auch hochgezogen, abwarten ob er es schafft. Halt,
Nürnberger kam über die U21.

Alles anzeigen 

Die "Durchlässigkeit" war und ist eigentlich unser größtes Argument Talente zu uns zu holen,
bzw. Talente davon zu überzeugen nicht zu gehen.

Vielen Spielern die gegangen sind hat eigentlich eher ein konkreter Plan gefehlt was man mit
dem einzelnen Spieler vorhat, bzw wie man den Spieler fördern will.

Das war bei anderen Vereinen leider besser.
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